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Хорошими трудовыми ус-

пехами закончили план пер-

вого полугодия работники
ремонтно - механического за-
вода. Товарной продукции
они произвели на 19 тысяч

рублей больше, чем преду-
сматривалось. Значительно
перекрыт ими и план по ее

реализации.

Успех достигнут в резуль-

тате широко развернутого
социалистического соревно-

вания. Пример высо-
коэффективной работы по-

казывают токарь И. А. Кай-
зер, фрезеровщик И. М.
Молчанов, многие другие

производственники, ударники

коммунистического труда.

Все они обеспечивают высо-
кое качество продукции.

Например, детали, изго-

товленные И. А. Кайзером,
минуют отдел технического

контроля, так как на них —

его личное клеймо. А это
значит, что в какой-либо про-
во^е они не нуждаются.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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После окончания профессионально ■ технического училища

пришла работать в филиал швейного объединения «Маяк» ком-

сомолка Елена Лосич (на снимке]. По характеру добрая, отзыв-

чивая, трудолюбивая, она сразу нашла друзей в бригаде. Бы-
стро стала выполнять дневные задания. Сейчас она работает
на самой ответственной операции.

ШШШвЕСТИ ~С ШАХТЫ «ЛЕНИНГРАДСКАЯ» ==

РУБЕЖИ БРИГАД
С первых дней одиннадца-

той пятилетки уверенный
темп работы взяла добычная
^лгада, руководимая Викто-
ром Алексеевичем Михайло-
вым, с шахты «Ленинград-
ская». Каждый из шахтеров,

а их в бригаде 22, стремится
внести личный полноценный
вклад в общее дело. Горняки
дали слово завершить свой
годовой план по добыче
слайда досрочно. За истек-
ший "месяц производственное

задание перевыполнено на

4,3 процента, что равно 850
кубическим метрам горной

массы. А за первое полуго-

дие эти цифры соответствен-

но составили 8,6 процента и
9.323 кубических метра.

Достигнутые успехи — ре-

зультат умелого использова-
ния внутренних резервов и
высокой трудовой дисципли-

ны. За полгода в бригаде не
было ни прогулов, ни даже
опозданий. Бережное отно-

шение к технике позволяет
свести ее простой до мини-
мума. Немалая заслуга в том
самого бригадира В. А. Ми-
хайлова и сменных горных
мастеров В. И. Нарушевича,
А. И. Савельева и В. С. Ве-
селова. Бригада имеет и мак-
симальную производитель-

ность труда по шахте на вы-

ход.

В Н Л А Д РАЦИОНАЛИЗАТОРОВ
В постоянном процессе со-

вершенствования приемов,

методов и орудий труда не-

маловажную роль играет дея-
тельность рационализаторов.

Большое внимание уделяется
ей и на шахте «Ленинград-
ская». Ряды новаторов здесь

постоянно растут, увеличи-

вается и количество рацио-
нализаторских предложений.
За истекший период 1981
года было подано более 170
заявок, что на 17 предложе-

ний больше, чем за этот же

период прошлого года. )
Большой вклад в совер-

шенствование производствен-

ных процессов внесли началь-

ник электромастерских обо-
гатительной фабрики Н. Н.

‘■С’^енов и электрик П. Е.

Жуков. Предложенный ими

новый способ применения
датчика для замера плотно-
сти суспензии в ванных се-
параторов дал экономию 13,5
тысячи рублей.

Около 13 тысяч рублей
экономического эффекта за
год обеспечит и усовершенст-
вованная схема регенерации
суспензии на обогатительной
фабрике, авторами которой
являются директор предприя-
тия Ю. А. Гребнев, главный
инженер Б. И. Прокопьев и
главный механик О. В. Ва-
сильев.

М. КРЮКОВ,
студент факультета жур-
налистики ЛГУ имени

А. А. Жданова.

ВЕСТИ ИЗ РАЙОНА

ТРЕБУЕТСЯ УЛУЧШЕНИЕ
Крайне тревожное положение

в молочном животноводстве

складывается бегодня в районе:
не выполнен полугодовой план

продажи молока государству,

среднесуточные надои от коро-

вы в целом по СПО «Родина»
не достигали в июне даже 9
килограммов. И это в разгар

лета! Каждый день «минус» в на-

доях в расчете на одну корову к

уровню прошлого года увеличи-

вается примерно на килограмм.

В минувшую субботу на фер-
ме Загривье совхоза «Сланцев-
ский» состоялось выездное со-
вещание-семинар по вопросам

пастбищного содержания скота,

где главные специалисты и ди-

ректора хозяйств района как раз

и обсуждали задачи дня. С от-

четами выступили директор и

главный зоотехник совхоза

«Старопольский» А. А. Попов
и Р. И. Гончаренко, главный
зоотехник совхоза «Родина»
А. Я. Дранцов, работники дру-

гих совхозов. Выступили также

главный ветврач СПО «Родина»
Ю. И. Щербаков, заместитель

генерального директора СПО
«Родина.» по животноводству

А. А. Жмудиков, генеральный
директор Д. В. Борисов.

Главной, пожалуй, причиной
такого состояния дел в молоч-

ном животноводстве можно на-

звать равнодушие и какую-то

поразительную инертность зоо-

ветспециалистов и руководите-

лей хозяйств. Никто не стре-

мится найти пути повышения

надоев, оправдывая все недо-

статком концентратов, хотя их

получено больше, чем за пер-

вое полугодие прошлого года.

Еще две недели назад в совхо-

зы в качестве фуража поступи-

ло сорго, но нигде за исключе-

нием «Сланцевского» не поза-

ботились о том, чтобы наладить

приготовление его в корм коро-

вам. Неудовлетворительно орга-

низован в хозяйствах уход за

пастбищами. При таком отно-

шении трудно ждать сдвигов к

лучшему.

На совещании выступил вто-

рой секретарь ГК КПСС Н. В.
Смирнов. Затем участники се-

минара познакомились с прак-

тикой использования долголет-

них культурных пастбищ фер-
мы Загривье.

ДЕРЖАТ МАРКУ
Крепко держат марку кол-

лектива коммунистического тру-

да животноводы фермы Гости-
цы совхоза «Сланцевский», ра-

ботающие под руководством

опытного бригадира Зои Яков-
левны Ершовой. Они первыми

в районе откликнулись на

призыв своих коллег с фермы
Выскатка совхоза «Родина» —

бороться за увеличение продук-

тивности дойного стада — и
слову своему верны.

В июне гостицкие мастера ма-

шинного доения вновь значи-
тельно перекрыли плановое за-

дание по продуктивности коров,

получив от каждой из своих по-

допечных по 354 килограмма

молока, что на 49 килограммов

У С П ; Е Ш Н Ы Й ТРУД
МЕЛИОРАТОРОВ

Успешно выполняют план и

социалистические обязательства
первого года одиннадцатой пя-

тилетки труженики передвиж-

ной механизированной колонны
№ 15. Весомыми достижениями
ознаменовали они истекшее по-

лугодие, сдав работникам ' села

240 гектаров обновленной зем-

ли. План мелиоративных строи-

тельно-монтажных работ осуще-

ствлен на 116 процентов.

Такие результаты — плод

высокого профессионального
мастерства и деловитости пере-

довиков производства, показы-
вающих образцы эффективного
и качественного труда. Среди
них члены культуртехнической
бригады, занятой на очистке

площадей от мелколесья и ку-

старников, во главе с И. И. Ци-
хом. На 160 процентов завер-

шили задание полугодия по вы-

работке трактористы Е. Е. Се-
менов, А. В. Иванов, Л. А. Опа-
рин, работающие по методу

бригадного подряда.
Рекордную в нынешнем го-

ду выработку продемонстриро-
вали на обработке почвы в рай-
оне деревни Песвицы трактори-

сты Виктор Яковлевич Удаль-
цов и Борис Александрович Ли-
лечкин, которые тоже трудятся

по единому наряду.

Не сбавляя набранных тем-

пов, мелиораторы и в эти дни

добиваются высоких производст-
венных показателей.

А. ОСЕНКОВ.

больше, чем намечалось, и на

11 килограммов выше уровня

прошлого года.

С опережением графика идут

животноводы гостицкой фермы
и с начала года. План шести

месяцев — надоить в среднем

от одной коровы 1.623 кило-

грамма молока,- — они выпол-

нили еще 26 июня, а к 1 июля

эту цифру довели до 1.672 ки-

лограммов. И теперь прибавка
молока от каждой коровы к

уровню прошлого года у них со-

ставляет 199 килограммов.

А секрет такого успеха объ-
ясняется просто: дружные и

старательные люди трудятся

здесь, на первом плане для них

— честь своей фермы.
А. ГИНДОВА.

ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

СЕМИНАР
ПАРТГРУПОРГОВ

Партком шахты «Ленин-
градская» систематически

проводит семинары с парт-
групоргами, рассматривая их
как одну из важных форм
учебы вожаков коммунистов.

На последнем июльском се-
минаре, который вели секре-
тарь парткома А. В. Семе-
нов и секретарь партбюро
парторганизации добычных
участков Е. Н. Молодцов,
речь шла о порядке проведе-
ния комплектования полит-
школ, школ основ марксиз-
ма-ленинизма и теоретиче-

ских семинаров.

Обсуждены и другие воп-
росы, касающиеся внутри-

партийной работы.

ЗА ЭКОНОМИЮ
И БЕРЕЖЛИВОСТЬ

— План организационно-

технических мероприятий по
экономии сырья, материалов,

электроэнергии за полугодие
в основном выполнен, — до-
ложила на партийном собра-
нии коммунистов консервно-

го завода технорук Н. С.
Алешина. — Не справились
с намеченным по экономии
теплоэнергии из-за ремонта

консервного цеха.
В постановлении партийно-

го собрания определен срок
выполнения этого пункта ме-
роприятий. Рекомендовано

также завкому профсоюза со-
вместно с администрацией
ввести в практику проведение
смотров-конкурсов по эконо-
мии и бережливости, а в но-
вом учебном году на заняти-
ях в школах коммунистиче-
ского труда провести беседы
по теме «Бережливость —

черта коммунистическая».

К НОВОМУ
УЧЕБНОМУ ГОДУ

Месяц назад в партийной
организации производства
майоликовых изделий про-
шло партийное собрание, на
котором обсуждены итоги
учебы коммунистов и комсо-
мольцев в 1980 — 1981 учеб-
ном году.

В порядке выполнения^ по-
становления собрания сейчас
уже идет подготовка к ново-
му учебному году, проводит-
ся работа по комплектованию
школы основ марксизма-ле-
нинизма, в которой будут за-
ниматься все коммунисты и
комсомольцы. Пропаганди-
стом утвержден механик
В. П. Захаров. К выполне-
нию серьезного поручения
коммунист уже приступил,
он знакомится с программой
курса «Экономическая поли-

тика КПСС».

ГОТОВЯСЬ
К ЗИМЕ

Железнодорожный транс-
порт должен четко работать
независимо от времен года и
погоды. Вот почему комму-
нисты погрузочно-транспорт-

ного управления производст-

венного объединения «Ленин-
градсланец» решили вынести

на повестку дня очередного
собрания вопрос о подготовке

хозяйства к работе в зимних
условиях. Обсуждены органи-

зационно-технические меро-
приятия, направленные на
улучшение работы транспор-

та в зимнее время. Преду-
смотрены меры по улучше-
нию содержания железнодо-
рожного пути, по проведению
ремонта подвижного состава,

определены сроки.

Партийная организация,

взяв под контроль выполне-
ние этих организационно-тех-

нических мероприятий, реши-

ла в срок до 1 октября за-
слушать главного инженера

погрузочно-транспортного уп-

равления М. М. Чепикова о
готовности предприятия к ра-
боте в зимних условиях.
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ПАНОРАМА

РОДИНЫ

КАЖДЫЙ
ДРУЖИТ
С ФИЗКУЛЬТУРОЙ
КОРОСТЕНЬ (Житомир-

ская область). Самым спор-
тивным предприятием обла-
сти назван Коростенский ;
завод имени 50-летия Вели-
кой Октябрьской социалн-!^
стической революции. В
коллективе каждый третий
— значкист ГТО. На пред-)
приятии построен совре-

менный спортивный компр
леке. Здесь самый круп -j
ный в области игровой зал,
стрелковый тир, залы дгы!
занятий боксом, тяжелой!
атлетикой, гандболом, на-

стольным теннисом, шахма-

тами. Спортивный городок
создан также на загород-
ной оздоровительной базе
завода. Активно работают
четырнадцать секций, кото-

рыми руководят обществен-
ные тренеры из числа луч-

ших спортсменов.

(ТАСС)

□
К ТАЙНАМ
ЗЕМНЫХ
ГЛУБИН
БУРЯТСКАЯ АССР. Изуче-

ние состава и строения зем-

ной коры, определение за-

кономерности распределе-

ния и условий формирова-
ния важнейших месторож-

дений полезных ископае-

мых Забайкалья — вот круг
вопросов и проблем, кото-

рыми занимаются сотруд-

ники одного из подразде-
лений Бурятского филиала
Сибирского отделения Ака-
демии наук СССР — геоло-

гического института. Одной
из главных задач института

является исследование про-

блемы комплексного на-

роднохозяйственного освое-
ния зоны Байкало-Амур-
ской магистрали.

Рекомендация ученых ин-

ститута по сейсмическому
микрорайонированию для

строительства крупных соо-

ружений на трассе БАМа,
по использованию подзем-

ных вод в долине реки

Муи для гидро-геологоме-

лиоративного обустройства
земель в зоне магистрали,

составление геоморфологи-
ческих карт — все это име-
ет практическое значение в

выполнении целевых задач

строительства железнодо-

рожной магистрали, хозяй-
ственного освоения севера

Бурятии.
НА ПРАВОМ СНИМКЕ:

экспериментальный отбор
золотой фракции в лабора-
тории геологии месторож-

дения золота.

НА ЛЕВОМ СНИМКЕ:
старший лаборант Светлана
Токарь. Она занимается

изучением гидрохимии под-

земных вод Забайкалья в

связи с проблемой рацио-
нального использования, ох-

раны и восстановления эко-

логии окружающей среды.

Фото В. Матвиевского.
Фотохроника ТАСС

шт.

Партийная работа: формы, методы, результат

ТОЧКИ ПРИЛОЖЕНИЯ сил
Идеологическая работа —

важная сфера партийной дея-

тельности, одна из активных
форм постоянной связи пар-

тии с массами, действенный
инструмент политического

руководства. Главная ее зада-

ча — воспитание у людей
идейной убежденности, поли-

тической сознательности, со-

ветского патриотизма, комму-
нистического отношения к
труду и общественной собст-
венности, социалистических

норм нравственности.
Каким же образом мы ее

выполняем? Партийный ко-
митет совхоза «Сланцевский»
строит свою работу- на осно-
ве перспективного и текуще-

го планирования. Значитель-
ные усилия прилагаем к то-
му, чтобы планы, особенно
текущие, отличались боль-
шой нацеленностью, конкрет-

ностью.

Сознательностью масс

сильно наше государство. Это
можно проследить на приме-

ре нашего коллектива. Более
300 тружеников совхоза по-

вышают свое политическое и

экономическое образование,
учатся в школах экономиче-

ского всеобуча и коммуни-

стического труда. С большим
интересом люди изучают все

новое, передовое. А изучать

сейчас есть что — это и но-

вые энергонасыщенные трак-

торы, комбайны, сельскохо-
зяйственные машины, обору-
дование животноводческих

ферм. Свидетельством этому

является и то, что более по-
ловины работающих в хозяй-
стве животноводов и механи-

заторов имеют 1 и II классы,
что, естественно, сказывается
на производительности тру-

да, качестве выпускаемой
продукции.

Успех политической и эко-

номической учебы всецело
зависит от теоретического и

методического уровня пропа-

гандистских кадров. Для нас

важен правильный подбор и

воспитание идёологических
работников. Все наши пропа^
гандисты — члены КПСС с

высшим и средним образова-
нием, имеют определенный
опыт работы. Но во многом

успех дела зависит и от лич-

ной ответственности, посто-

янного поиска самого пропа-

гандиста, его инициативы. В
этой связи хочется отметить

неплохую работу руководите-

лей школы основ марксизма-

ленинизма И. А. Чижова и

теоретического семинара —-

Н. П. Величко.
С недостаточной партийной

ответственностью подошел к

своему поручению в прошед-

шем учебном году пропаган-

дист И. И. Пиотух. Партий-
ный комитет даст принципи-

альную оценку по этому фак-
ту на очередном заседании.

В текущем году оживила

свою работу первичная орга-

низация общества «Знание».
Неплохо зарекомендовали се-

бя единые политднн. Агитаци-
онно-массовая работа в кол-

-лективе также проводится

группой политинформаторов, ,

агитаторов и докладчиков.

Их активное взаимодействие
является одним из условий
повышения эффективности
коммунистического воспи-

тания.

Знания, приобретаемые
слушателями на политиче-

ских занятиях, в системе эко-

номической учебы, на полит-

информациях, позволяют

им ' достигать определен-
ных успехов. По итогам
работы за десятую пятилетку

три коллектива — первая и

вторая тракторные бригады
и ферма Гостицы— -удостоены
высокого звания «Коллектив
коммунистического труда»,

58 человек досрочно выпол-

нили планы пятилетки и на-
граждены знаком «Ударник
10-й пятилетки», 6 человек
награждены правительствен-

ными наградами, 10 человек
являются участниками

ВДНХ. Хорошо и стабильно
работают активисты: доярки

К. В. Акилова, А. К. Гера-
симова, Р. Н. Васильева,
трактористы И. Н. Николаев,
Н. Н. Ершов, водители М. В.
Нестерова, Г. А. Хорошев.

Инициативное творческое
участие в труде, обществен-
ной жизни — показатель

идейной, гражданской зрело-

сти человека. Но вот что в

связи с этим беспокоит пар-

тийный комитет. Приводя та-

ких людей в пример для под-

ражания, далеко не все аги-
таторы, политинформаторы,
руководители пытаются разо-

браться, в чем же нравствен-
ная сила этих тружеников,

как перенести их отношение

к труду на весь коллектив, в

котором они работают?
Не устраивает нас и то,

что иногда массовые формы
идеологической работы не

подкрепляются индивидуаль-

ными методами воспитания,

которые бы эффективно по-

могали развивать трудовую

активность людей, бороться с

такими негативными явле-

ниями, как нарушения трудо-

вой дисциплины, пьянство,

недостойное поведение в бы-
ту, хотя по сравнению с про-

шлым годом потери рабочего
времени в совхозе снизились

на 38 человеко-дней и число

прогульщиков — на 36 че-

ловек. И самое неприятное:

среди нарушителей имеются

коммунисты, в частности,

В. С. Дружинин, О. А. Ти-
тов, Г. П. Константинова.

Цеховые партийные орга-

низации совершенствованию

устной агитации до сих пор

не уделяют должного внима-

ния, поэтому на сегодня име-

ются большие недостатки в

работе политинформаторов:
трудящиеся совхоза порой
плохо информируются о по-

литических событиях, проис-

ходящих у нас в стране и за

рубежом.
Партийный комитет видит

пути решения основных за-

дач дня в повышении ответ-

ственности руководящих кад-

ров за воспитание вверенных

им коллективов.

В. АНТОНОВ,
секретарь парткома сов-
хоза «Сланцевский».

В ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА

ВНИМАНИЕ— ПИСЬМАМ
Исполнительный комитет Сланцевского городского Совета

народных депутатов обсудил работу городского торга и райпо
по рассмотрению писем и организации приема граждан в свете

Указа Президиума Верховного Совета СССР «О порядке рас-

смотрения предложений, заявлений и жалоб граждан». С отче-

тами выступили директор торга Н. В. Корехова и председатель
райпо В. П. Воробьева.

Исполком горсовета отметил,

что в торге и райпо уделяют

должное внимание письмам гра-

ждан, организации приема насе-

ления, обеспечивают правиль-

ное своевременное рассмотре-

ние предложений, заявлений и

жалоб в соответствии с дейст-
вующим законодательством. Чи-
сло писем, поступивших в торг

и райпо за первое полугодие,

сократилось по сравнению с тем

же периодом прошлого года. На-
лажен учет заявлений граждан,

назначены ответственные за ис-

полнение решений, принятых по

жалобам.
Вместе с тем исполком гор-

совета подчеркнул, что в работе
с письмами п организацией при-

ема граждан в торге и райпо
есть еще ряд недостатков. Фор- I
мальное порой отношение к рас-

смотрению жалоб и заявлений
вынуждает людей обращаться в

вышестоящие органы, в редак-

ции газет и журналов, есть еще

проявления грубости и невнима- \
тельности к покупателям и т. д.

По обсужденному вопросу

принято решение, в котором от-

мечены пути устранения отме- . I

ценных недостатков, даны реко- f
мендации по дальнейшему улуч-

шению работы с письмами, ор-

ганизации приема граждан. •<=  

3&L.

ДЕЛО ИМЕЮТ СМЕЖНИКИ
Конечным результатом труда

коллектива дорожного ремонт-

но-строительного управления,

как известно, является улучше-

ние транспортных магистралей
района. Дело это не простое и

в основном сезонное. Вот поче-

му люди, которые ему служат,

стремятся с максимальной отда-

чей работать в теплое время го-

да, эффективно использовать

каждый погожий час.

Высокопроизвод ительный
Т РУД одних во многом зависит
от других. Нет под рукой у до-

рожников необходимого количе-

ства асфальта, и главная работа
приостанавливается. Чтобы не

допустить подобного сбоя, кол-

лективы смежных подразделе-

ний приняли высокие социали-

стические обязательства, в ко-

торых предусмотрели значи-

тельное увеличение производст-

ва необходимой ^продукции в

сравнении с плановой. И вот

теперь успешно борются за их

выполнение.

Взять хотя бы, к примеру,

бригаду, руководимую Анатоли-
ем Александровичем Василье-
вым с асфальто-бетонного заво-

| да, занятую на приготовлении

асфальто-бетонной смеси. Июнь-
ским производственным задани-

ем ей было определено произве-
сти 4,5 тысячи тонн этой про-

дукции, а она за это время да-

ла 5 тысяч 876 тонн. Итог го-

ворит сам за себя.

Достигнут он в результате

трудовой состязательности, ши-

рокого применения внутренних
резервов, в числе которых —

рациональное использование ра-

бочего времени. В бригаде дав-
но уже стало правилом заранее

готовиться к этому, обстоятель-
но продумывать предстоящее
дело и учитывать каждую «ме-

лочь», ' которая может понадо-
биться. Это и дает возможность
всем и каждому в отдельности
сокращать вспомогательное

время и таким образом полу-

чать дополнительное для произ-

водительного труда.

Бригада, в общем-то, неболь-
шая, всего семь человек, вклю-

чая и самого бригадира, но не-
смотря на свою малочислен-

ность, добивается высокого ко-

нечного результата. Здесь труд-

но кого-либо выделить, сказать

что вот именно этот производ-

ственник работает особенно ста-

рательно. Каждый болеет душой
за общее дело и всегда привно-

сит в него что-то свое, обеспечи-
вающее высокую выработку.
Именно так трудятся варщики

асфальто-бетонной массы М. И.
Белкова, В. С. Биряева, маши-

нист газодувной установки В. В.
Лагойский, машинист бульдозе-
ра А. А. Яковлев, машинист

скрепера А. Г. Строков и, ко-

нечно же, сам бригадир А. А.
Васильев — машинист смесите-

ля.

Слаженное, четкое взаимодей-
ствие членов этой бригады, по-

стоянное увеличение выпуска

готовой продукции положитель-

СОРЕВНОВАНИЯ

ным образом сказываются и на

труде их смежников — работни-
ков дорожно-строительной бри-
гады, которой руководит маши-
нист Н. С. Никандров. Не ис-

пытывая недостатка в необходи-
мом материале, дорожники

также стараются «не ударить в

грязь лицом».

Они особенно дорожат орга-
низованностью и смекалкой
каждого работающего, пожшу !
что в большей степени, чейпгго
либо из всей технологической
цепочки, ощущают зависимость

от погодных условий. Бригада
эта тоже малочисленная, со-

стоит она из восьми человек.

Тут особенно ценится и поощ-
ряется деловая социалистиче-

ская предприимчивость каждого

производственника, которая на-

правлена на достижение стоя-
щей цели.

Машинист асфальтоукладчи-
ка бригадир Н. С. Никандров
ежедневно обеспечивает высоко-
производительную эксплуата-
цию техники, перевыполняет ус-

тановленные нормы. Также тру-
дятся и машинисты катков

А. И. Базанов и В. П. Соколов,
автогрейдерист С. В. Пухов.
Систематически перекрываю®
производственные задания и ас?А
фальтировщики Л. Н. Артемье-
ва, В. Т. Кривощапова и Е. В.
Тимофеева.

Поэтому и общий результат

хороший. 'За июнь бригаде пред-
стояло заасфальтировать два

километра на дороге Сланцы—
Кингисепп, а она заасфальт^о-
вала за это время на 100 мет-
ров больше.

Социалистическое соревнова-

ние смежников во многом спо-
собствует и повышению конеч-

ных результатов работы дорож-
ного строительно-ремонтного уп-
равления в целом. С планом
второго квартала одиннадцатой “
пятилетки оно справилось' успе-
шно и капитально отремонтиро-
вало семь километров дорог и
средним ремонтом — 12 кило-
метров. Кроме того, с начала
сезона здесь выработано девять
тысяч девятьсот двадцать семь
тонн асфальто-б.етонной смеси,

что на 2 тысячи тонн больше,
чем было произведено за этот
же период прошлого года, выпу-
щено 406 тонн битума — почти
вдвое больше прошлогоднего на

эту же дату.

Достигнутые результаты по-
служили хорошим импульсом
для достижения новых успехов

во втором полугодии. Трудовая
состязательность производствен-
ников развернулась с новой си-
лой и сейчас идет по восходя- ф

щей линии.
Г. АЛЕКСАНДРОВ^
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С начала 1981 года редакцией получено 1.692 письма, из них опуб-
ликовано — 1 .257, направлено для принятия мер — 194.

БЕРЕГИТЕ МИР
Уважаемая редакция! Пи-

шет Вам бывшая медсестра

(ныне пенсионерка), житель-

ница деревни Изборовье Ека-
терина Ефремовна Дмитрие-
ва. Опубликуйте мою замет-

ку, если она подойдет по

содержанию.

Мы, девчонки, окончив в

1940 году медицинское учи-

лище в Ленинграде, были на-

э£>авлены облздравотделом
на работу в дом малюток.

Работая, полюбили детишек,

они нас даже мамами на-

зывали. Это были дети, ли-

шенные материнской ласки.

Получив свой первый от-

пуск в 1941 году, мы разъ-

ехались по родным местам. А
когда возвратились к детям,
пришла война. Эвакуация де-

тишек проходила под обстре-
лами и бомбежкой, ехали с

большими остановками, дети

болели, не было воды, мало

пищи. Но все же привезли

их к месту назначения, одна-
ко, устроились здесь нена-

долго.

Получили направление че-
рез горвоенкомат в эвакогос-

питаль. Развертывали отде-

ление госпиталя. Полуголод-
ные, не зная сна и покоя,

несли дежурства иногда по

24 часа, принимая раненых.
Поезда с ними приходили

обычно ночью. Бывало, бе-
жим по. темному городу, вы-

носим раненых на подводы,

оказываем им первую по-

мощь, распределяем по от-

делениям. А самим-то было
тогда по 17 — 18 лет.

Мы, медики, болели дист-

рофией, цингой, но духом

не падали. Чтобы отвлечь ра-

неных от . тяжелых дум, уст-

раивали концерты художест-

венной самодеятельности

вместе с выздоравливающи-

ми.

Когда раненых воинов ста-

ло меньше, стали работать в

колхозе: копали картофель,
поднимали ■ лен, грузили
бревна в вагоны, собирали
ягоды для аптеки.

За годы войны многие из
нас потеряли родных.

Прошло 40 лет с того

страшного дня — начала
войны, надо чтобы она ни-
когда не повторилась.

Е. ДМИТРИЕВА,
участница Великой Оте-
чественной войны и ве-
теран труда,
дер. Изборовье.

ВОСПИТАЛИ ХОРОШИХ СЫНОВЕЙ
В тихом Речном переулке

■Йвшего города, в одном из
домов старой постройки жи-
вет замечательная семья ве-

теранов. Ее глава — Григо-
рий Афанасьевич Карнович
— пятьдесят четыре года без
замечаний трудился на пред-
приятиях страны. Из них бо-
лее 30 лет на третьей шахте.

Вместе со своей женой
Татьяной Антоновной он вос-
питал троих сыновей пламен-
ными советскими патриота-
ми. Младший сын был воен-

ным летчиком и, как лучший
специалист, был оставлен ин-

структором авиационного

училища. Спасая пионерский
лагерь, он погиб и посмертно
награжден орденом.

Старший сын Александр—

военный инженер-железнодо-

рожник. Долгое время был
преподавателем в военной
академии. И вот уже не-
сколько лет строит БАМ. За
прошедшие годы Александр
Григорьевич многое успел

сделать. Он разведывал и

разбивал трассу БАМа.

Недавно Александр приез-

жал навестить родителей.
Мать с отцом спросили:

— Ну, а как работает наш
Володя?

— Нормально трудится
брат, \ как и все — по-удар-

ному. И чувствует себя хоро-
шо. Так что порядок у нас

на БАМе.
П. БУШАГИН,
обществ, корр.

ИНТЕРЕСНО,
УВЛЕКАТЕЛЬНО

Уважаемая редакция! С
большим удовольствием чи-
таю в нашей газете матери-
алы по истории родного

края, рассказывающие о вре-
менах, начиная с древней-
ших и кончая Великой Оте-
чественной войной. Авторы
этих материалов Ф. Чуркин,
Е. Петров, С. Пронин,
Н. Симченков. Нравятся так-
же рассказы В. Русова, кор-

респонденции С. Булатова и
других авторов. Хочется пе-

редать им большое спасибо.
Считаю, что некоторые ма-

териалы есть смысл перепе-
чатывать заново на страни-

цах «Знамени труда».

Л. ПОПОВ,
главный энергетик тре-
ста № 63.

МНОГО слов

21 июня в клубе Чертов-
ского лесопункта было тор-
жественно и празднично. В
этой обстановке мы чество-
вали фельдшеров медпункта
по случаю их профессио-
нального праздника — Дня
медицинского работника.

20 лет на посту фельдше-
ра Нелли" Владимировна Си-
дорова, безотказная труже-
ница, по первому зову боль-
ных спешащая к ним на по-
мощь. В такие минуты
оставляет она все домашние

дела, они отступают на вто-
рой план.

Много было сказано теп-
лых слов, благодарностей в
адрес фельдшеров. Предсе-
датель исполкома Черновско-
го сельсовета Л. А. Панова
вручила памятные подарки.
По заявкам работников мед-

пункта были исполнены лю-
бимые ими песни.

Е. ЗАЛЕШИНА,
пос. Черновское.

В марте этого года комис-

сия в составе представителей
горисполкома, . филиа'ла
«Леноблводоканал» и работ-
ников жэка № 1 УЖКХ Л ПО
«Ленинградсланец» произве-
ла обследование жилого фон-
да УЖКХ с целью выявления

fSeneK воды в квартирах,

течек обнаружено не так

много, но они все-таки есть

и особенно из смывных бач-
ков из-за неправильной по-

садки спускного клапана ъ

гнездо. Утечка воды через

смывной бачок является од-

ной из причин непоступления
воды на 4 — 5 этажи.

В трудном положении ока-

залось управление жилищно-

коммунального хозяйства в

отношении ремонта низкорас-

полагаемых смывных бачков.
С момента их использования
около 10 лет мы не получи-

ли ни одной запасной части к

этим приборам. Рационализа-
торы полтора года назад на-

шли решение для устранения

утечек. Сделали это во мно-

гих квартирах, но устранить

все утечки в жэке № 1 про-

сто не хватает рабочих рук,

хотя способ устранения

очень прост. Он заключается

в том, что в низкорасполага-

емых бачках спускной клапан

заменяется на обыкновенную
резиновую спринцовку треть-
его номера.

у СОВЕТЫ ДОМАШНЕМУ МАСТЕРУ

КАК СБЕРЕЧЬ ВОДУ?
О таком же. новшестве,

только с небольшим измене-

нием рассказал журнал

«Изобретатель и рационали-
затор» № 3 за март 1981 го-

да под названием «Экономя
воду и нервы».

Ниже привожу это реше-
ние полностью. Тарельчатый
спускной клапан заменяется

сферическим тоже из сприн-

цовки (можно из мячика).
Важно, чтобы диаметр ее был
больше сливного отверстия.
Носик отрезается, причем по-

лученное отверстие должно

иметь диаметр меньше диа-
метра гайки на нижнем кон-

це штока, соединяющего кла-

пан с рычагом. Чтобы ввести

шток в клапан, необходимо
несколько расширить отвер-

стие. Чтобы новый клапан не

всплывал при первом запол-
нении бачка водой, залить

внутреннюю полость клапана

предварительно водой.

Благодаря сферической
форме и эластичности клапа-
на под действием постоянного

давления воды внутри кла-
пана (даже при пустом бач-
ке) обеспечивается самоцент-

ровка и плотное прилегание
к посадочному гнезду. Вода
подтекать* перестает.

Мы обращаемся через га-
зету ко всем квартиросъем-

щикам, проживающим в до-

мах управления жилищно- .

коммунального хозяйства, ес-
ли у вас имеются утечки в

низкорасполагаемом смывном

бачке, попытайтесь устранить

их собственными силами.

Т. ГРИГОРЬЕВА,
главный инженер жэка
№ 1 УЖКХ ЛПО «Ле-
нннградсланец» .

Добрый поступо к

19 июня я ехала к родите-
лям в деревню Новоселье и в

автобусе забыла сумочку с
дркументами и крупной сум-
мой денег. Рейс № 94 (Слан-
цы — Будилово) выполнял в

этот день водитель Геннадии
Сергеевич Иванов. . Забытую
мною сумочку он привез дис-

петчеру автопредприятия,
которая и вернула ее мне.

Убедительно прошу выра-

зить сердечную благодар-
ность Г. С. Иванову за его

добрый поступок.

Т. ЛЕБЕДЕВА,
г. Таллин.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

«Помогите избавиться
В этой заметке, опублико-

ванной в № 106 «Знамени
труда» 4 июня, жители де-

ревни Савиновщина писали о
том, что в жаркие дни на де-
ревенской дороге очень пыль-

но, ее ничем не поливают.

Вот какой ответ прислал
то поводу этой заметки

и. о. начальника ДРСУ Н. А.
Федоров:

«Обеспыливание автомо-
бильных дорог в населенных
пунктах района будет произ-

ведено в июле при получении

материалов, в первую оче-

редь на участках с интенсив-

ным автомобильным движе-

нием. Срок действия обеспы-
ливания — 25 — 30 суток.

Эффективность обеспыли-
вания резко снижается при

систематическом прогоне

гуртов скота и гусеничных

тракторов по дорогам обще-
го пользования, так как раз-

рушается обработанная по-

верхность. Однако исполко-

мы сельских Советов Попко-
вогорского, Новосельского и
других не определили места

прогона скота вне этих
дорог».

Итак, судя по ответу

ОТ пыли»
ДРСУ, исполком Попковогор-
ского сельского Совета -ниче-
го не предпринимает для то-
го, чтобы содержание дороги
общего пользования было в

надлежащем состоянии.
Такая ■ же позиция занята

и совхозом «Родина». Это
подтверждает ответ старшего
прораба совхоза Н. Е. Ермо-
ленко: «Дорога Попкова Го-
ра — Казино состоит на балан-
се автодорожного предприя-

тия. В совхозе «Родина» нет
средств и материалов для ас-
фальтирования».

Но, если говорить откро-

венно, то авторы письма и не
вели речь об асфальтирова-
нии. Положение может быть
временно улучшено за счет
других методов. Однако ис-
полком Попковосорского
сельского Совета не опреде-
ляет участки для прогона
скота, у совхоза «Родина»
нет средств и материалов, а
жители деревень испытывают
неудобства. Проблема по-
прежнему остается нерешен-

ной.

Тропинка.

Фотоэтюд М. Кострова.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

„Это не мелочи <<

Подводя теплотрассу к своим домам в деревне Гостнцы
райсельхозтехника нарушила асфальтовое покрытие у совхоз-

ных домов и длительное время не восстанавливает его. Этот
факт был отмечен в рейдовом материале.

Вот что сообщил редакции управляющий райсельхозтех-
никои А. М. Маркелов: «В начале июля СПМК-251 присту-

пит к восстановлению подъездов к 48-квартирным домам

нарушенных при строительстве тепловых сетей».

НИ ПРОЙТИ,
НИ ПРОЕХАТЬ

В свое время в газете пи-
сали о необходимости вос-
становить мост через речку
(от деревни Малафьевка в

сторону деревни Хрель). Но,
увы, мост совсем разрушен.
Сами пешеходы перебросили
жерди, которые периодиче-
ски всплывают, и перебрать-
ся на другую сторону бы-
вает невозможно. Особенно
страдает от этого письмоно-
сец, ведь ему в этом случае

приходится пешком обходить
6 километров.

Ежедневно у моста соби-
раются трактора и автома-

шины, но' приходится пово-

рачивать обратно и ехать в

объезд. Сколько тратится

зря времени и горючего.
А пешеходы, спешащие к

автобусу в деревню Малафь-
евка! Подбегут к переходу,

а он всплыл. И скорей бе-
гут в лес искать жерди. Хо-
рошо, если в спешке удачно

и благополучно перейдешь
на тот берег, а бывает, и

сорвешься в воду.

Наверное, пора починить

мост.

С. ТИХОМИРОВ,
ветеран, инвалид Вели-
кой Отечественной вой-
ны.

НАВЕСТИ ПОРЯДОК
На территории жэка № 2

в районе Второго поселка

находится ветхое сооружение

бывшего овощехранилища
Сланцевского комбината об-
щественного питания, кото-

рое не охраняется. В жар-

кие дни здесь может воз-

никнуть пожар, а рядом

склады с материальными

ценностями УЖКХ. Чтобы
этого не случилось, необхо-
димо навести порядок: иног-

да в развалинах играют де-

ти, заходят туда выпивохи,

и кто-то вполне может обро-
нить горящую спичку или

окурок.

Н. НИКИФОРОВ,
член домового комитета
жэк № 2.



КОММЕНТАРИЙ АПН КИТАЙ:

ЭКСПАНСИЯ НА МОРЕ
«О добром соседе не говори

плохо», — гласит восточная
мудрость. Если же соседство
вызывает нескрываемую трево-
гу и опасения, то вряд ли его
можно считать добрым. Внеш-
неполитические акции Пекина с
серьезной озабоченностью
встречают в расположенных

вблизи Китая государствах.
Стремление заполучить близле-
жащие районы, рассуждения о
богатствах Юго-Восточной Азин
как о собственной имперской
вотчине, готовность «преподать
новый урок» непокорному Вьет-
наму — все это снискало Пеки-
ну печальную славу недоброго
соседа. «Ваше счастье, что вы
отделены от Китая морем, —

говорил несколько лет назад
таиландский дипломат, обра-
щаясь к своим индонезийским
и филиппинским коллегам. —

Но когда он раздавит соседние
страны на материке, очередь
дойдет и до вас». Однако, отмФ-
чают наблюдатели, сейчас и мо-
ре вряд ли может служить до-
статочным препятствием для
экспансии Пекина против азиат-
ских стран.

Начиная с середины 70-х го-
дов китайские власти предпри-
нимают практические шаги, что-
бы установить контроль над
островами в Южно-Китайском
море, превратить его во внут-
ренние воды Китая и тем са-
мым создать плацдарм для
дальнейшего продвижения на
юг. В январе 1974 года китай-
ские десантники высадились на
Парасельскнх островах. Двумя
годами позже МИД КНР пря-
мо заявил о «праве» Китая на
«возвращение» ему более чем
двухсот островов в Южно-Ки-
тайском море. Пекин претенду-
ет также на находящиеся за
многие сотни миль от террито-
рии КНР острова Спратли. Бо-
лее того, как следует из издан-
ных в Китае географических
карт, пекинские лидеры хотят
доказать, что южная морская
граница КНР проходит в счи-
танных милях от побережья
Малайзии и что таким образом
юрисдикция Китая распростра-
няется на экономически важные
районы на континентальном

шельфе Вьетнама, Филиппин,
Индонезии и других государств

региона.
Китайские притязания отнюдь

не ограничиваются Южно-Ки-
тайским морем. Обнаружение
месторождений нефти на шель-
фе в Желтом и Восточно-Ки-
тайском морях явилось поводом
для проявления Пекином «ин-
тереса» к ряду островных тер-
риторий и участков шельфа и в
этих акваториях, китайское ру-
ководство претендует также и
на острова Рюкю.

Волее того, Пекин мечтает о
господстве и на океанских про-
сторах. Еще в 1958 году Мао
Цзэдун недвусмысленно за-
явил: «Нынешний Тихий океан
не такой уж тихий. В будущем,
когда он окажется под нашим
.контролем, можно будет считать
его тихим». А Линь Бяо, которо-
го в период «культурной рево-

люции» называли «преемником»
Мао, уточнил: «Через некоторое
время мы построим болыпце ко-
рабли и будем готовы к высадке
в Японии, на Филиппинах, в

Сан-Франциско».
В то же время Китай стре-

мится получить выход к Индий-
скому океану. Этой цели слу-
жит, в частности, проложенное

из китайской провинции Син-
цзян в Пакистан стратегическое
Каракорумское шоссе. Испол-
няющий ' обязанности командую-
щего ВМС КНР Лю Даошэн за-

явил во время своего недавнего
визита в Пакистан: «Мы дейст-
вуем в Тихом океане, но наша
тесная дружба с Пакистаном
заставляет нас быстро оценивать

обстановку, сложившуюся в Ин-
дийском океане». Как выясни-

лось, «быстрая оценка обста-
новки» вылилась в подписание
между Пекином и Исламабадом
соглашения о строительстве ки-
тайской военно-морской базы
неподалеку от Карачи.

Еще в 1974 году в извест-
ном английском военном изда-
нии «Джейнс файтинг шипе»
указывалось, что на китайских
верфях строятся корабли прак-
тически всех классов. Китайские
ВМС по численности личного
состава уже вдвое превышают
британский флот, располагают
крупнейшим в мире флотом лег-
ких боевых кораблей. В Ки-
тае большое внимание уделяет-
ся также созданию ракетных эс-
минцев, в частности, типа «Люй-
да», имеющих дальность плава-

ния до 4,5 тысячи миль. По
данным западных специалистов,

на вооружении китайских ВМС
уже состоит не менее 90 под-
водных лодок, в том числе одна
атомная. Предполагают, что к

середине 80-х годов КНР смо-
жет развернуть в море свои
межконтинентальные баллисти-
ческие ракеты. Как подчеркнул
сотрудник американской иссле-

довательской организации
«РЭнд корпорейшн» Дж. Пол-
лак, «направление, в котором
работает китайская судострои-
тельная промышленность, и вы-

воды, подсказываемые различ-
ными политическими деклара-

циями, наводят на мысль, что
Китай стремится обеспечить
способность демонстрировать
военно-морское могущество как
можно дальше от собственных
берегов».

На рубеже прошлого и ны-
нешнего веков идеолог китай-
ской буржуазии Кан Ювэй
предрекал, что, построив «тыся-
чи военных кораблей», Китай
сможет «пройти через пять кон-
тинентов и водрузить над ними

флаги желтого дракона». Воз-
ведя маоистские экспансионист-
ские установки в ранг государ-
ственной политики, пекинские
лидеры жаждут воплотить в
жизнь эти «исторические пред-
начертания». И это не может не
беспокоить мировую обществен-
ность, прежде всего народы
азиатских стран.

Б. ЗАБИРОВ.
(АПН)

ЗАРУБЕЖНЫЙ КАЛЕЙДОСКОП

СОКРОВИЩА КАБИНБУРИ
Еще недавно мало кто в Таи-

ланде знал о существовании в
провинции Прачинбури деревни

Кабинбури. Сейчас же это на-

звание то и дело мелькает на
страницах газет.

Месяц назад мальчик, пасший
быков на участке крестьянина
Самана Вонгбата, нашел слиток

блестящего металла. Местный
ювелир определил, что это чи-

стое золото. За этой находкой
последовали другие. Тайна по-

явления золота на этом участке
пока не раскрыта. Одни счита-

ют, что оно принадлежало знат-

ному человеку, владевшему
этой землей в прошлом веке.

Другие утверждают, что не-

сколько лет назад оно было по-

хищено с расположенных непо-

далеку приисков и спрятано

здесь.

После сообщений в прессе и

по телевидению тысячи людей
со всех концов страны устреми-

лись в Кабинбури. Сейчас неко-

гда ухоженный участок напоми-

нает лунный ландшафт, покры-

тый сотнями больших и малень-

ких кратеров. Ежедневно сюда

прибывает до 10 тысяч человек,
заболевших «золотой лихорад-

кой». (АПН)

Редактор
В. В. ИВАНОВ

Валентине Александровне
КРЫЛОВОЙ

Поздравляем с днем рожде-

ния. Желаем Вам крепкого здо-
ровья, счастья и долгих лет
жизни.

Коллектив работников
Сланцевского райпо.

Т е л е в и д е н и е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 7 ИЮЛЯ
8.00 — «Время». 8.40 — Ут-

ренняя гимнастика. 9.05 —

«Смерть Пазухина». Фильм-
спектакль государственного ака-
демического театра имени Мос-
совета. 10.50 — Песни совет-
ских авторов в исполнении ака-
демического хора русской пес-
ни Центрального телевидения и
Всесоюзного радио под управ-
лением народного артиста
РСФСР Н. Кутузова. По окон-
чании — Новости. 14.30 — Но-
вости. 14.50 — К годовщине
подписания договора о дружбе,
сотрудничестве и взаимной по-
мощи между СССР и Социали-
стической республикой Румы-
нией. Кинопрограмма. 15.10 —

А. Бородин. Квартет № 2.
15.40 — «Наставник». Теле-
журнал. 16.10 — Впервые на
экране ЦТ. «Самый красивый
конь». Художественный фильм.
17.30 — «На полях страны».
17.45 — «Умелые руки». 18.15
— «Жизнь науки». 18.45 —

«Сегодня в мире». 19.00 —

Чемпионат СССР по футболу.
«Торпедо» (М) — «Спартак»
(М). 21.00 — «Время». 21.35
— «Дружба народов — друж-
ба литератур». Поэтический
вечер в колонном зале Дома
Союзов, посвященный VII съез-
ду писателей СССР.

СРЕДА, 8 ИЮЛЯ
8.00 — «Время». 8.40 — Ут-

ренняя гимнастика. 9.05 — Иг-
рает квартет русских народных

инструментов «Сказ». 9.35 —

«Клуб кинопутешествий». 10.35
— «Родом из детства». В. Ас-
тафьев. «Конь с розовой гри-
вой». 14.30 — Новости. 14.50
— «Сельские будни». Кинопро-
грамма. 15.50 — «Песни и тан-
цы народов СССР». 16.20 —

«Отзовитесь, горнисты!». 16.50
— «Русская речь». 17.20 —

Концертный зал телестудии

«Орленок». 18.05 — К 60-ле-
тию победы народной револю-
ции в Монголии. 18.45— «Се-
годня в мире». 19.00 — Поет

з. а. РСФСР Г. Карева. 19.25
— «Человек и закон». 19.55 —

«Линия жизни». Премьера ху-

дожественного телефильма. 1-я
серия. 21.00— «Время». 21.35
— Чемпионат СССР по футбо-
лу. ЦСКА — «Динамо» (М).

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 7 ИЮЛЯ
9.00 — Новости. 9.10— «Ог-

невушка-поскакушка». Художе-
ственный фильм. 9.40 —

«Гражданин и закон». 17.55 —
«Сказка за сказкой». «Кот в

сапогах». 18.25 —• «Решения
XXVI съезда КПСС — в

жизнь». О вкладе ленинград-
цев в развитие промышленного

транспорта. 19.00 — «Ленин-
град». 19.30 — «Неподсуден».
Художественный фильм (с суб-
титрами). 21.00 — «Время».
21.35 — Новости. 21.50 —

«Кино и время». 22.35 — По-
ет Ирина Понаровская.

СРЕДА, 8 ИЮЛЯ
9.00 — Новости. 9.10— «Ре-

шения XXVI съезда КПСС —

в жизнь». О вкладе ленинград-

цев в развитие промышленного

транспорта. 9.45 — «Неподсу-
ден». Художественный фильм
(с субтитрами). 17.55— «Мук-
скороход», «Все дело в шляпе».

Мультфильмы. 18.30 — «Дом
на площади Победы». 19.00 —
«Ленинград». 19.30 — «Новел-
лы о музыке». 20.15 — «Ека-
терининский дворец». Докумен-
тальный фильм. 20.45 — «Спорт,
спорт, спорт». 21.00 — «Вре-
мя». 21.40 — Новости. 21.50
— Из фондов фильмотеки.
«Два Федора». Художествен-
ный фильм.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 7 ИЮЛЯ
14.25 — Программа передач.

17.45 — Мультфильм «Ферко».
17.50 — Новости. Вечерняя
программа. 18.00 — «Актуаль-
ная камера» (на русск. яз.).
18.15 — «Вильма». 18.35 —

Реклама. 19.00 — «Концертная
студия». 19.30 — «Спортивная
призма». 20.00 — «Детский эк-

ран». «Учитесь плавать» и

мультфильм «Нянька». 20.30—

«Актуальная камера». 21.35—

«Минуты земледельца». 21.50
— «Телекроссворд». 22.10 —

Народные артисты. 23.05 —

«Камерная музыка Л. -Ван Бет-
ховена». 23.25 — Новости.

СРЕДА, 8 ИЮЛЯ
14.25 — Программа передач.

17.20 — Природа и человек. -

«Ласточка с о^£ров£ Туманит
ный». 17.50 — НойЭсти. Be-" '
черняя программа. 18.00 — «Ак-
туальная камера» (на русск.
яз.). 18.15 — На грани опасно-

сти. «Солнце, воздух и вода».

18.30 — «Боба». 19.00 — «Эл-
лерхейн». 19.20 — Реклама. Л
21.35 — Ответное слово. 21.50
— «Молодежная студия». Лет-
ние дни молодежи. 23.10 —

«Музыканты из Махтра». 22.35
— Художественный телефильм
«Рафферти». 3-я серия. 23.45
— Новости.

КУДА ПОЙТИ УЧИТЬСЯ
СЛАНЦЕВСКАЯ ПМК-15

производит набор
на обучение по специальности

ТРАКТОРИСТ-МАШИНИСТ и ЭКСКАВАТОРЩИК.
Обучение ведется в ССПТУ-7 г. Луга и ССПТУ-9 п. Мель-

никове.

За период обучения учащиеся обеспечиваются бесплатным
питанием и обмундированием, направленные от ПМК получа-
ют стипендию до 76 рублей в месяц.

За справками обращаться в отдел кадров. Телефон
2-29-56.

3—3

• • •
СЛАНЦЕВСКАЯ РАИСЕЛЬХОЗТЕХНИКА

объявляет набор

-82 учебный год

СЛЕСАРЬ
с правами

диплом о

учащихся в Сиверское ССПТУ-3 на 1981
по специальностям:

ХОЛОДИЛЬЩИК, ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИК,
по ремонту и обслуживанию электрооборудования
водителя автомобиля, ВОДИТЕЛЬ АВТОМОБИЛЯ с квалифи-
кацией слесаря.

Срок обучения три года.

Окончившие по этим специальностям получают
среднем образовании и избранной специальности.

Принимаются юноши и девушки в возрасте 15 лет и стар-
ше с образованием 8 классов.

* * *

На обучение профессии ШОФЕР-АВТОСЛЕСАРЬ (срок
обучения 8 месяцев) принимаются выпускники средней шко-
лы в возрасте 17,5 лет, прошедшие обучение по автоделу или
тракторам.

Выплачивается стипендия в размере 96 рублей.
За справками обращаться в отдел кадров райсельхозтех-

ники.
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ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 7 июля

— «Лифт на эшафот». Начало
в 17, 19, 21 час.

. ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 7 июля — «От Буга до

Вислы». (Две серии). Начало в

17, 20 часов. Для детей. «Ца-
ревич Проша». Начало в 11 ча-

сов 30 минут.
КИНОТЕАТР «ТРУД». 7 июля

— «Дамы приглашают кавале-

ров». Начало в 11, 14.20, 16.10, *
18, 19.40, 22 часа. 8 июля ;

— Пощечина». Начало в 12, i
14.20, 16.10, 18, 19.50, 22#-
са. Для детей. Сборник мульт-

фильмов. Начало в 10 часов.

ТЕЛЕВИЗОР
«РАДУГА-716Д»

Унифицированный лампово-

полупроводниковый цветной TerS
левизионный приемник II клас-

са в настольном оформлении.
В телевизоре применен взры-

возащищенный кинескоп типа

61 ЛКЗЦ с размером экрана по

диагонали 61 см, с углом от-

клонения электронных лучей
90°.

Высокая чувствительность те-

левизора в сочетании с эффект-
но действующей АРУ позволя-

ет вести устойчивый прием те-

левизионных сигналов на зна-

чительном удалении от телеви-
зионного центра. Повышению
качества принимаемого изобра-
жения способствует наличие ав-
томатической подстройки часто-

ты гетеродина, что исключает

необходимость какой-либо’'1&о
дополнительной подстройки при

переключении телевизора с од-

ного канала на другой.
Для повышения качества вос-

произведения мелких деталей
при приеме черно-белого изо-

бражения в схему телевизора
введено автоматическое отклю-
чение режекторных фильтров в
яркостном канале.

Габаритные размеры телеви-
зора не более 550x580x785 мм,
масса — не более 60 кг. Роз-
ничная цена 715 рублей.

К сведению инвалидов и ве-
теранов Великой Отечественной
войны: продажа цветных теле-

визоров «Радуга-7 16Д» разре- ■«

шена в кредит.
Телевизор «Радуга-7 16Д»

можно приобрести в магазине^

№ 17 «Октябрьский»: ул. ЛеП>/
нина, дом № 14.

Горторг.
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Выражаем глубокое собо-
лезнование Кнышу Михаилу
Анатольевичу по поводу
безвременной смерти отца.

Коллектив пассажир-**?
ского автопредприятия.

Коллектив урологического
и травматологического отде-
лений ЦРБ выражает глубо-
кое соболезнование Федоро-
вой Тамаре Александровне по
поводу смерти ее мужа.

Коллектив шахты имени
С. М. Кирова глубоко скор-
бит о безвременной кончине
ФЕДОРОВА Иона Василье-
вича и выражает соболезно-
вание семье и родственникам
покойного.

Скорбим о безвременной
кончине ФЕДОРОВА Иона
Васильевича и выражаем

глубокое соболезнование же-
не, детям и родственникам
покойного.

Воробьевы, Калуга, Сте-
пановы, Михайловы.

Газета издается

по вторникам, средам, четвергам,
пятницам и субботам.
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